



Ciudad de México, a 13 de noviembre de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS EN EL SEGUNDO ENCUENTRO DE INGENIEROS CIVILES DEL IPN

- Galardonaron a egresados
- Develaron placas a generaciones de 50, 30 y 25 años de egresados

C-844

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Sociedad de Egresados de Ingeniería Civil de esta casa de estudios entregaron reconocimientos a ex alumnos con cinco, 20, 25, 30, 35, 40, 45 y 50 años de haber salido de la Escuela Superior de Ingeniería y Arquitectura (ESIA).

En una ceremonia que se realizó en el Auditorio Alejo Peralta del Centro Cultural “Jaime Torres Bodet”, mejor conocido como El Queso, el director general, Enrique Fernández Fassnacht, galardonó a los egresados de la ESIA y reconoció la importante labor que realizan en beneficio del país.

Enrique Fernández Fassnacht señaló que por décadas México se ha beneficiado de los trabajos de los ingenieros civiles egresados del Instituto Politécnico Nacional. Recordó que la ESIA nació junto con el Instituto, con antecedentes de la Escuela Técnica de Constructores que abrió sus puertas hace 95 años.

“Las grandes obras de infraestructura para el desarrollo nacional durante gran parte del Siglo XX y lo que llevamos del XXI no existiría como las conocemos sin el concurso de los ingenieros civiles egresados del IPN”, subrayó.



Agregó que nuestro país requiere de una educación pública fuerte, pertinente y eficaz, porque sólo a través de la producción de conocimiento, de su aplicación y de la preparación de profesionistas competentes se estará en condiciones de enfrentar con éxito los desafíos del presente.

En los tres años de administración de Enrique Fernández Fassnacht se han fortalecido las capacidades institucionales de investigación y desarrollo tecnológico, docencia, y la extensión de la cultura, con el sólo propósito de servir a México.

Asimismo, se revelaron placas conmemorativas de las generaciones 1963-1957; 1983-1987 y 1988-1992, así como los egresados de hace 50, 30 y 25 años de quienes posteriormente se colocarán las respectivas placas en el muro de honor de la ESIA, Unidad Zacatenco.

===000===